

高まる4年制志向

苦悩する短大

○…上

した大和大学白鳳短期大学部の3校のみとなつてゐる。背景には、国が20年4月に新しく導入した高等教育の修学支援制度がある。家庭の経済状況に關わらず大

学や短大・専門学校などへで、住民税非課税世帯やそれに準じる世帯が対象となる。

▽続く定員割れ 県内にある三つの短期大と、同短大は2001年に

▽コロナの影響 学生の確保につなげよう

▽苦渋の決断 同短大の志願者数は19年度

▽内情を語る 障のない体制を整えるとい

20年度から十数人程度に減少。本年度は5~8人といふ。4年制大学志向が急速に高まつたことがうかがえ

いた。しかし、少子化の波や4年制大学志向の高まりを受け、90年代後半には志願者数が減少に転じる。現在の在学生は187人で、定員360人を半分近く割り込んでいる。

▽副学長で入試・広報センターの黒川丈朗センター長は「新型コロナの影響で留学生も減った。4年制大学だと在学4年のうちに管理

20年度は13人、21年度は14人の留学生が受験したが、コロナ禍の22年度は1人、23年度はゼロだった。

佐保短大閉校へ 国の支援制度など背景

奈良佐保短期大学(奈良市鹿野園町)が昨年末、全学科で2025年度以降の学生募集を停止すると発表した。2年後の春、開学から90年余りの歴史に幕を下ろす。同短大の募集停止は、在校生や県内の教育関係者、地域住民などに大きな波紋を投げかけた。少子化や4年制大学志向の高まりを受け、大幅な定員割れが続いていたという。同短大は「苦渋の決断だつた」と説明する。募集停止の背景を探つた。

(谷村 隆城)



学生の募集停止を発表した奈良佐保短期大学(奈良市鹿野園町)

▽ピーコ時から半減 だ。帝塚山短大や奈良文化全国の短大数は1996年から減少の一途を辿り続け、23年度に309校へ改編により相次いで廃止。現在は奈良佐保短大、奈良芸術短大、名称を変更

▽男女共学に再編、他に先駆けて幼稚園教諭や保育士資格のダブル免許取得が可能な学科を設けるなど、一時期は志願者数がV字回復を見せた。

しかし、他の短大や4年制大学でも幼稚園教諭や保育士資格が取得できるようになると、再び定員割れが続くようになつた。

成、初等教育の資格取得などを打ち出し、約1万8千人の卒業生を輩出してきた。90年代初頭のピーコ時には学生数が千人を超えていたが、21年度にち込みが多く、21年度に比べて60人も減った。

24年度の指定校推薦受験の志願者数も23年度と同様に低調で、回復傾向は見え

多様化するニーズに対応、
最新の建物管理を提案します
△アスカ美装株式会社
http://www.asukabishi.co.jp/